

Pour diffusion immédiate

Le 24 août 2006 n° 06-197

Réouverture du Centre Thomson

WHITEHORSE – Aujourd’hui, Brad Cathers, le ministre de la Santé et des Affaires sociales a annoncé que le Centre Thomson va rouvrir pour devenir un centre de soins prolongés.

M. Cathers a déclaré : « Je suis fier d’annoncer que le gouvernement offrira 44 lits au Centre Thomson, y compris des lits de soins palliatifs. Cela permettra de raccourcir la liste d’attente des Yukonnais qui ont besoin de soins en établissement, et de régler la situation qui s’est aggravée à l’hôpital ces derniers mois, où des lits de soins actifs sont utilisés pour des soins prolongés. » Le ministre a ajouté que la réouverture de l’établissement est prévue dans six mois.

Des améliorations et des rénovations s’imposent avant la réouverture de l’établissement. Celles-ci comprennent l’amélioration du système d’appel infirmier et l’achat de lits et d’équipement. Bien sûr, il faudra aussi recruter du personnel.

M. Cathers a en outre déclaré : « La réouverture du Centre Thomson comme nouvel établissement de soins prolongés nous permettra de répondre à nos besoins immédiats et nous donnera le temps de préparer la réponse à nos besoins futurs. » L’année prochaine, le Ministère commencera à travailler avec les aînés et les personnes handicapées pour planifier les besoins en soins prolongés.

Le Centre Thomson disposera aussi d’une unité de soins palliatifs. En ce qui concerne les postes de coordonnateur en soins palliatifs et de coordonnateur bénévole en soins palliatifs, le financement a été approuvé par l’entremise du Fonds d’accès aux soins de santé des territoires. Ces deux services travailleront avec le personnel en soins prolongés à la conception de l’unité de soins palliatifs.

Elvira Knaack, directrice générale par intérim de l’Hôpital général de Whitehorse, a déclaré que l’annonce d’aujourd’hui recevait l’appui de l’hôpital.

« La pression est forte à l’intérieur des structures de soins de santé, et la réouverture du Centre Thomson comme établissement de soins prolongés est la meilleure solution aux besoins les plus urgents », a confié M^{me} Knaack, qui a ajouté qu’elle a hâte de travailler avec le Ministère à la réouverture du Centre Thomson, et de répondre à d’autres besoins de l’hôpital, y compris l’ajout de lits dans le service de santé mentale et des changements dans le service des urgences.

-30-

Renseignements:

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
867-667-8688
peter.carr@gov.yk.ca

Pat Living
Communications
Santé et Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca